

Filage de cadres à l'atelier apicole

Un nouvel atelier a eu lieu vendredi 10 mars à l'école de Lalevade, en péricolaire, animé par Philippe Pereyron, apiculteur local porteur du projet.

Cette fois, les enfants ont appris et réalisé le filage des cadres de ruches, c'est-à-dire la pose de fils en travers des cadres en bois, destinés à porter une feuille de cire gaufrée, qui incitera ensuite les abeilles à bâtir dessus leurs alvéoles. Ce jour-là il fallait monter les cadres de 4 ruches, soit 40 cadres à filer. Le cours a porté ensuite sur la tenue de l'apiculteur, essayages à l'appui.

Mais l'attention du jour s'est surtout portée sur Loïs, élève de CM2 et fils de

l'apiculteur, qui depuis le début de l'aventure, voulait raconter sa passion des abeilles. «Je travaillerais dans un métier en rapport avec la nature, et je serai aussi apiculteur. Mon papy avait des ruches avant et, avec mon papa, il a retrouvé l'enthousiasme de sa jeunesse. C'est de père en fils et en petit-fils, je perpétue en quelque sorte! J'adore m'occuper des abeilles, je vais les voir, j'ai le goût de cela. Chez mon papy, même la boîte aux lettres est en ruche, et depuis que je suis petit, j'en soulève le toit pour aller chercher le courrier. Je suis fier et content d'apprendre aux copains à protéger la nature.»

En fin d'atelier, l'apicul-



Loïs veut perpétuer la tradition de grand-père en fils et... Petit-fils.

teur a lancé un "appel à essaims": ainsi il a incité les enfants, à observer et repérer des essaims qui seraient dans la nature, et qu'ils récupéreront alors pour peupler leurs ruches!

Christine BALLU